

Adventszauber in Jestädt

Weihnachtsmann folgte dem Sternenschweif

Trotz widrigen Wetters fanden zahlreiche Besucher aus Jestädt und Umgebung am vergangenen Samstag den Weg zum Jestädter Adventszauber. Die gemeinsame Veranstaltung aller Jestädter Vereine vor dem Dorfgemeinschaftshaus wurde ein voller Erfolg. Die Einstimmung auf die Adventszeit begann mit einer Andacht, umrahmt von einer Flötengruppe, später folgte ein weihnachtlicher Beitrag des Jestädter Gesangvereins. Ideenreiche Weihnachtspräsente, eine vielseitige Bastelcke für Kinder und der mit Spannung erwartete Besuch des Weihnachtsmannes per Kutsche und Schellenklang stimmten auf die Weihnachts-

zeit ein. Kulinarisch wurde einiges geboten. Neben jahreszeitlichen Getränken gab es frische Waffeln, eine kräftige heiße Suppe aus dem großen Kessel und als besonderer Höhepunkt überzeugte das holzbefeuerte Backhaus mit ofenfrischen Pizzen und Bratäpfeln.

Einen herzlichen Dank allen beteiligten Vereinen und Einzelpersonen, die durch tatkräftiges Mithelfen sowie durch Sach- und Geldspenden zum Gelingen beigetragen haben.

Der Förderverein Jestädt e.V. wünscht allen eine zauberhafte Weihnachtszeit und für das kommende Jahr alles Gute!



Besonderer Höhepunkt: Pizza und Bratäpfel aus dem holzbefeuerten Backhaus zum Adventszauber in Jestädt.

Foto: privat